

Presse-Info

KVB lädt zum Tag der offenen Tür ein

Die Hauptwerkstatt der KVB wurde am 28. Mai 1923 eröffnet und wird somit in diesen Tagen 100 Jahre alt. Dieses Jubiläum feiert die KVB mit einem Tag der offenen Tür am Samstag, 3. Juni. Hierzu sind alle Interessierten von 11 bis 18 Uhr eingeladen. Die KVB-Hauptwerkstatt befindet sich in der Mönchsgasse 25 in Weidenpesch.

Die Gäste erwartet ein attraktives Programm. In der Werkstatthalle erläutern Mitarbeitende an zahlreichen Stationen die hier durchgeführten Arbeiten. Auf dem Freigelände werden historische und im Fahrgastbetrieb befindliche Bahnen ausgestellt. In einem kleinen Kino zeigt die KVB historische und aktuelle Filme. Angeboten werden auch Führungen durch die neue Abstellanlage der KVB neben der Hauptwerkstatt. Als besonderes „Highlight“ locken eigene Stadtbahnfahrten: Alle Gäste ab zehn Jahren haben die Chance, selbst eine Bahn zu steuern. Wer mit einer historischen Bahn durch das alte Cölln fahren möchte, kann dies im Angebot TimeRide machen. Zudem werden ein Bachladen-Theater, Kinderschminken, ein Tatoostudio, Mobi-Mix-Derby und der KVB-Hüpfbus angeboten. Hinzu kommen Infostände. Auch für das leibliche Wohl ist ausreichend gesorgt.

Gäste erreichen den Tag der offenen Tür mit den Stadtbahn-Linien 12 und 15 (Haltestelle „Scheibenstraße“, von hier aus ein etwa fünf minütiger Fußweg). Fahrräder können auf dem Gelände der Hauptwerkstatt abgestellt werden. Für Pkw steht der Parkplatz an der Galopprennbahn in Weidenpesch zur Verfügung. Von hier aus startet ein Isi-Shuttle im 10-Minuten-Takt für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste.

Weitere Informationen unter www.kvb.koeln/100jahre

- STA -